

Cumplió 15 años de trayectoria

Aniversario de Preston School: un hito que llena de esperanza por su fuerza transformadora

La comunidad del establecimiento educativo se reunió para celebrar esta importante fecha, recordando el carácter de este proyecto, formar jóvenes integrales, emprendedores, autónomos y socialmente responsables.

Hace 15 años tomó forma de manos de la profesora de Inglés María Angélica Drago Machado un proyecto educativo cuya misión es formar alumnos integrales con visión de futuro, emprendedores, autónomos y socialmente responsables, incorporando el idioma Inglés como segunda lengua, integrando la actividad física y vida saludable como estilo de vida, potenciando el desarrollo de sus habilidades y capacidades, que les permita ser líderes en una sociedad cambiante y globalizada, a través de una gestión educativa de calidad, en un ambiente integrador, innovador y de respeto con el medioambiente que lo rodea.

Así, se consolida Preston School como una institución educacional cimentada en una antropología integral-realista cuyo fin es potenciar la libertad responsable de cada individuo como un ser único e irrepetible. Su filosofía responde a la meritocracia, ya que considera a sus niños y jóvenes bajo una visión holística y balanceada, entendiendo la formación como un todo integrado; de ahí nacen su reglamento de convivencia y su reglamento de evaluación bajo régimen trimestral, que responden a las exigencias y complejidades del mundo de hoy.

Este nuevo aniversario se desarrolló en el centro de eventos Biopark, jornada que contó con la totalidad de los funcionarios en un día de esparcimiento, camaradería, y de profunda gratitud por los lazos de profesional compañerismo en las tareas encomendadas. La acogida la realizó el reconocido artista y compositor Nicolás Ruiz, con su particular estilo que reencantó a los presentes con la música de los '50.

Tras un distendido almuerzo, la rectora y fundadora, María

Angélica Drago, preparó cada detalle para hacer de esta fiesta un hito de gratitud por la historia vivida y por el futuro, cuya cosecha ya se vislumbra llena de luces para el mundo de hoy, pronunciando un emotivo discurso en cuyas palabras recordó: "He querido compartir este momento con aquellas personas que han formado parte a lo largo de mi vida tanto como persona como en mi trayectoria profesional, mis queridas excompañeras de colegio, de la universidad, amigos, familiares y colaboradores...".

En la ocasión también agradeció personalmente a quienes le han acompañado en estos 15, 13 y 12 años de servicio, fue así como seis funcionarios docentes y administrativos recibieron un regalo personalizado por parte de la rectora y un cariñoso aplauso de los presentes. Posteriormente, y fuera de libreto, la comunidad de pie aplaudió a María Angélica Drago que recibió manifestaciones espontáneas con testimonios y

obsequios por parte de los distintos estamentos del colegio. Llena de regalos y de saludos que sintetizan la gratitud y satisfacción de formar parte de una gran comunidad educativa, reconociendo que una buena maestra hace buenos alumnos.

Así, este nuevo aniversario de Preston School se transforma en un hito de gratitud por lo construido y vivido, que llena de esperanza por su fuerza transformadora.



La rectora del establecimiento, María Angélica Drago, durante la actividad de aniversario.



Invitados al evento comparten la alegría del aniversario.



La actividad de celebración dio oportunidad de vivir entretenidos momentos.